



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 21 novembre 2012

## **INFORMATION MEDIAS**

### **Sauvetage d'un blessé par des jeunes polynésiens et le G.P.I à l'aide de l'hélicoptère Dauphin**

Le lundi 19 novembre 2012, en début d'après midi, la famille de M. Albert TAMATI signale sa disparition auprès de la brigade de gendarmerie de Tiarei. Agé de 42 ans, M. Albert TAMATI était parti à la pêche dans la vallée, la veille, le dimanche 18 novembre vers 21h, sans avertir sa famille.

La brigade de gendarmerie de Tiarei oriente tout d'abord leurs recherches auprès des hôpitaux et cliniques de Tahiti.

Le mardi 20 novembre 2012, une équipe de 8 gendarmes du Groupement de Peloton d'intervention (GPI) de la gendarmerie se joint aux recherches entreprises par la brigade de Tiarei et la famille dans la vallée. Ils sont renforcés par des policiers municipaux de Hitiaa o te Ra.

Parallèlement, plusieurs jeunes polynésiens du quartier de la victime entament des recherches en remontant le cours d'eau de la rivière Vairaa.

Vers 9h40, M. Albert TAMATI est retrouvé blessé par les six jeunes volontaires. Deux gendarmes du GPI rejoignent rapidement le groupe.

A 10h30, les sapeurs pompiers et les policiers municipaux de Hitiaa O Te Ra, les gendarmes de la brigade de Tiarei et du GPI arrivent sur les lieux, guidés par les jeunes. Ils établissent un premier diagnostic médical, M. Albert TAMATI présente une fracture du fémur et une plaie à la tête, à la suite d'une chute de falaise. Conscient et épuisé, ce dernier explique brièvement avoir chuté accidentellement, le lundi 19 novembre 2012 vers 4h du matin.

## **Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)  
[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Compte tenu de la difficulté d'accès à la zone et des blessures importantes de la victime, un médecin urgentiste est hélitreuillé à 14h afin de procéder à une évacuation sanitaire par l'hélicoptère Dauphin vers le Centre Hospitalier du Taaone. L'homme est pris en charge par le personnel des urgences dès 14h10.

La mobilisation des jeunes polynésiens volontaires, demeurant dans le quartier de la victime et ayant une connaissance approfondie de la vallée, a permis aux différents services de l'Etat et des communes, d'intervenir rapidement et sauver le blessé. Sans leur aide précieuse, les services de secours n'auraient pu localiser rapidement la victime.

**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)  
[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)